

🌈 ひよこ組参観日 🌈



ひよこ組さんにとって、初めての参観日😊まずは、子ども達が大好きなお歌から❤️お返事ハイは、上手に手を挙げられたよ👏



お名前を呼ばれると、恥ずかしくて下を向いちゃった子も😅❤️照れてる様子も可愛いですね❤️



次は絵本タイム🌟何が書いてあるかな？と、じっと絵を見て集中しています😊



「おててゴシゴシしてるね！」と絵を見ながら声をかけると、両手を擦り合わせて真似っこ🌟言葉の意味も少しずつ理解しているんですね😊



ママに抱っこされながら、ゆったりとした雰囲気の中で絵本を楽しんでいます❤️ママの語り掛けは安心するね😊



一人ひとりの月刊絵本を渡すと、自分でページをめくってみようとする子がたくさんいました😊



さて、絵本タイムが終わり、皆が大好きな遊びの時間👏



マルチパネの滑り台を勢いよく滑ったり、ダイブしたりとなかなか激しい動きを見せてくれていました😊❤️運動能力の高まりが感じられます🌟



お友達と一緒に遊ぶ姿もみられました♡「ここに入れてみようか?」「上手に入れられるかな?」そんなやり取りが聞こえてきそうです😊💕



お家の人居ても、安心してのびのびと過ごしていた子ども達💎💎



「ママ!見ててね!」時々お家の人居るか確認しながらも、笑顔で過ごしている様子に嬉しく思いました♡



最後は給食の時間🍲普段どのように食事をしているか見てもらうことが出来て、良かったです💎💎



参観終了後は、お家の人と離れて、ちょっぴり泣いてしまった子もいましたが、すぐに落ち着きしっかりご飯を食べていたので、ご安心下さい♡



自分で食べられるよ、すごいでしょ😊💎

コロナ禍で、なかなか子ども達の様子をお見せする機会がなかったこの頃。今回の参観日は、貴重な1日になりましたね♡泣いてお家の人から離れないかな?と予想していましたが、安心してのびのび過ごしている子ども達に嬉しく思いました😊💎欠席の子もいて残念でしたが、次は全員参加できるといいです🙏これからも子ども達に丁寧に関わり、成長の様子を見守っていきたいと思いますのでよろしくお願いします♡